



TROPHÉES LNH
DU HANDBALL

beIN SPORTS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Joueur du mois | Quentin Minel et Matthieu Drouhin élus

Paris, le lundi 6 mai 2019

Mois d'avril | Quentin Minel (Chambéry) et Matthieu Drouhin (Saran) ont été respectivement élus joueur du mois de Lidl Starligue et joueur du mois de Proligue.



Quentin Minel – joueur du mois en Lidl Starligue | Avec 51.2% des suffrages, Quentin Minel est élu joueur du mois d'avril par les internautes. Il devance Uwe Gensheimer (26.1%) et le Dunkerquois Baptiste Butto (22.7%). Auteur de 12 buts en 2 matchs, Quentin a parfaitement joué son rôle de buteur de loin lors des 2 victoires chambériennes du mois (face à Istres et Aix) !

Matthieu Drouhin – joueur du mois en Proligue | Avec 42.8%, Matthieu Drouhin est élu joueur du mois d'avril devant Andrea Parisini (34.8%) et Sergiy Onufriyenko (22.4%). Pourtant éliminé de la course aux Finales, le club de Saran a pu compter jusqu'au bout sur son ailier droit de 37 ans toujours aussi efficace ! Auteur de 41 buts en 4 matchs, il a marqué les esprits avec notamment un 15/15 face à Grenoble.